

Venons souvent nous unir à lui dans la sainte Communion.

Célébrons le mieux possible les deux "Fête-Dieu", la fête du Sacré-Cœur.

Et n'oublions pas que le meilleur moyen d'honorer le Cœur divin de N.-S. J.-C., c'est de nous corriger de notre orgueil, de notre sensualité.

NOTRE SAINT PATRON

NOUS désirons que l'image de notre saint Patron national, Saint Jean-Baptiste, se trouve partout où pénètre *L'Ami du Foyer*. Nous avons fait imprimer sur beau papier, pour encadrer, l'image que nous publions. On peut se la procurer pour 10 cents l'unité; et nos zélateurs et zélatrices, pour 50 cents, la douzaine.

Adressez vos commandes à *L'Ami du Foyer*, Saint-Boniface, Man.

A NOS ABONNES

VOUS pouvez épargner 15 cents sur votre abonnement en payant d'avance. Examinez votre adresse imprimée: si vous voyez avr. 09, mai 09, juin 09: cela veut dire que votre abonnement est dû depuis avril, mai, juin. Envoyez de suite votre abonnement: 35 cents pour le Canada, 45 cents pour les Etats-Unis. Si vous attendez de recevoir une carte avant de payer, il vous faudra payer plein prix: 50 cents pour le Canada, 60 cents pour les Etats-Unis. Les zélateurs ou zélatrices sont autorisés à recevoir 35 ou 45 cents pour l'abonnement.

LES SŒURS DE MISERICORDE

MGR Messmer, archevêque de Milwaukee, a appelé nos Sœurs de Miséricorde à fonder une maison dans sa ville épiscopale. S. G. leur cède son palais pour en faire un hôpital, qui sera connu sous le nom de *Misericordia hospital*. Il a demandé, paraît-il, aux supérieures de la communauté de Montréal de lui envoyer des Sœurs canadiennes.

MGR Messmer, avant d'être archevêque de Milwaukee, a été pendant onze ans évêque de Green Bay. C'est là qu'il a connu les Sœurs de Miséricorde car elles ont une maison à Green Bay, St Mary's Home, où elles accomplissent les œuvres de leur vocation avec un savoir-faire et un dévouement remarquables et hautement appréciés.



AMES QUI PRIENT, AMES QUI SAUVENT. QU'AI-JE DONC PERDU ?

PAUVRES incroyables! que deviendriez-vous s'il n'y avait pas d'âmes qui prient!

Mme X... était une de ces âmes, et depuis bien longtemps, elle priait avec larmes, mais sans se décourager, pour la conversion de son mari, aussi loyal que brave.

Elevé par une pieuse mère, il avait eu la foi; mais la vie des camps et des casernes avait effacé l'empreinte primitive de la religion. M. X... était resté brave et loyal, mais le doute peu combattu avait remplacé la croyance, et, après le doute était arrivée cette indifférence froide et triste qui est une forme honnête de l'impiété. Mme X..., restée maîtresse pour elle-même et pour sa fille de toutes les pratiques de piété, n'en pleurait pas moins l'égarement de celui qu'elle aimait assez sur la terre pour ne pas en être séparée au ciel. Depuis longtemps déjà, ses prières montaient toujours vers le ciel et imploraient l'appui de Celle qui sera toujours le secours et la consolation des âmes souffrantes. Rien ne venait la consoler. Un jour même, une nouvelle peine vint s'ajouter aux autres: son mari lui avait appris qu'il était franc-maçon! Ce n'était plus seulement l'indifférence, c'était l'impiété réelle et notoire, l'impiété publique et affichée...; et, en pensant à cela, Mme X... serrait sa fille sur son cœur pour la préserver d'un malheur ou peut-être pour avoir recours à l'innocence de l'enfant contre le péril que courait l'âme du père.

Tout à coup, ses yeux se portèrent sur une statuette de saint Antoine de Padoue qui ornait sa chambre, et une idée subite s'empara de son âme attristée... "Mon enfant, dit-elle à sa fille, mon enfant, il faut que tu pries beaucoup saint Antoine pour obtenir de lui que ton père retrouve ce qu'il a perdu!

—Qu'a-t-il donc perdu, ma mère?

—Tu le sauras plus tard, mais prie, mais prie... n'en dis rien à ton père."

Le regard naïf de la jeune fille se leva vers la statuette, et ses lèvres s'ouvrirent pour laisser échapper ces paroles: "Grand Saint, faites retrouver à mon père ce qu'il a perdu."

En ce moment, la porte s'ouvrit, et M. X... venait avertir sa femme qu'il allait sortir.

Il avait tout entendu et se demandait tout en marchant ce que cela pouvait bien être. "Qu'ai-je donc perdu! se disait-il. C'est sans doute ma femme qui aura égaré quelque chose...; mais quelle idée d'aller redemander cela à cette statue!... Mais, après tout, peu importe! Elle est si bonne épouse et si bonne mère! C'est égal, il faut que je lui dise de ne pas s'inquiéter, car enfin si j'avais perdu une chose sérieuse, je le saurais bien."

Comme
jugea qu
jouissance
la loge.
je vais
faire un
du?"

Mme
gard qui
vint lui
tit rougir

—Dis-
—Pour
—C'est
La con
Mme X.
encore, il

Le 12
dans sa
ferveur s

à mon pè
—Mais

cria M.
Depuis l
toujours
mieux d

ne de fat
Mme

me:
—Mon

quitter p
—Ah!

pries et q
—Cep

ce que tu
pour tou

—Mai
qu'ai-je

—La
quitter,

tu la ret
Et la

ajouter u
"La f

et de ma
qui pria

vent: "I
Le lei

dans la c
une idée

—Est-
—Oui

—Ah!
merci, s